

Wechsel im Vorstand der Frauengemeinschaft

Von Joachim Rohde

26. Januar 2023, 11:17





Am 24. Januar fand die Jahreshauptversammlung 2023 der katholischen Frauengemeinschaft (kfd) im Wuppertaler Westen statt. Dabei wurden mit Hildegard Day, Renate Görlich und Anna Peter drei langjährige Vorstandsmitglieder verabschiedet, die sich mit großem Engagement für vielerlei Aktivitäten der kfd eingesetzt hatten. Unter großem Applaus der versammelten Gemeinschaft nahmen die drei den Dank für ihren Einsatz entgegen. Alle drei haben sich über Jahrzehnte nicht nur für die kfd, sondern für die gesamten Gemeinden im Wuppertaler Westen sehr verdient gemacht.

Wiedergewählt in den Vorstand wurden Gabriele Grabosch, Mechthild Rohde und Hildegard Schumann. Für die ausgeschiedenen Vorstände wurden neu gewählt: Dagmar Cimala, Claudia Gehring und Hildegard Häger.

Mehr über die kfd (<https://www.katholisch-im-wuppertaler-westen.de/lebendige-gemeinde/erwachsenene/frauengemeinschaft-kfd/>)